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Procès-Verbal Bureau 

 Ligue Régionale Grand Est de Basketball 
Maison Régionale des Sports 

13 Rue Jean Moulin – 54510 Tomblaine 
 

Bureau  
 

Vendredi 26 novembre à 18h30 

A Lingolsheim 

PROCES-VERBAL 

 

Présents : René KIRSCH - Président, Thierry BILICHTIN, Michel KOZIK, Patrick PIHET, Christian 

ROTH, Guillaume SCHEER (en visio), Eric BETTIOL, Laurent KULINICZ 

Excusés :  Christine HABART, Luc VALETTE, Pierre KRICK 
 
Invitées : Marie PARAGEAUD (en visio), Anne Catherine CHEVALIER 
  
Assistent : Laurent HANTZ, Thierry PONS 
 

1. Ouverture par le Président  
• Le Président souhaite la bienvenue aux membres présents et informe des membres 

excusés. 
• Retour sur la réunion de Zone du 20 novembre 2021 :  

Cette réunion s’est déroulée face à la Gare de l'Est. Merci aux organisateurs. Très 
bonne ambiance. Beaucoup d'informations sur le PSF et le pass sanitaire. Un point sur 
les licences dans les différents comités a été effectué.  

• Retour sur la visio FFBB concernant le 3x3 :  
- L'Open de France se déroulera à Reims du 22 au 24 juillet. Il faut animer notre territoire 

sur le 3x3. Au niveau des départements, le CD 67 a quelques équipes et le CD 57 a mis 
un championnat en place. Dans le 54 obligation en U20. Des masters et des opens sont 
à organiser par les CD et la Ligue.  

- Richard BILLANT, entraîneur de l'équipe de France va animer des colloques sur le 
territoire dont un au Basket Center. Certainement le samedi de Pentecôte.  

- Forever : Organisateur de spectacles, propose un partenariat avec de l'argent de la 
billetterie à reverser à une association caritative. Anne-Catherine s'occupe du choix de 
l'association. 

• Audit de certification Qualiopi le 21 décembre 2021. 
• Carrefour d’échanges du 15 janvier 2021 de 10h à 16h sera organisé à la Maison 

Régionale des Sports à Tomblaine. Le Secrétaire Général prendra en charge 
l’organisation en l’absence du Président qui sera retenu par le Bureau Fédéral. 

 
2. Finances par le Trésorier 

• Pas de souci de trésorerie.  

• Un virement a eu lieu concernant le litige avec l'hôtel d'Angleterre.  
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• Le second acompte des licences a été demandé aux comités.  

• Les arbitres vont être réglés début de semaine prochaine et les clubs seront facturés 
dans la foulée.  

• Brevet fédéraux : Les CD feront des factures à la Ligue sur leur part des brevets 
fédéraux.  

• Bulletins de salaire des CDD : Un acompte sera fait et un bulletin de salaire sera édité 
au mois d'avril. Ceci limitera les frais administratifs. 

• Le tournoi de Berlin est annulé.  

• Covid note 56 : Le contrôle reste obligatoire. Les fraudes feront l'objet d'ouverture de 
dossier disciplinaire. 
 

3. Commission Sportive 

• L’organisation de la commission sportive seniors/U20 reste inchangée 

• Au niveau de la commission sportive jeunes : Eric BETTIOL sera proposé à la Présidence 
au prochain Comité Directeur. Julie STOUVENIN, Nathalie GESSIER et Sandra 
LAMOUCHE vont effectuer les post contrôles. Les formations vont être effectuées. 
Proposition a été faite à Alain Klein de gérer les CTC mais celui-ci a décliné. 

•  Une seconde phase sera organisée en championnat jeunes.  

• Laurent Kulinicz évoque le problème des notifications : les courriers de notifications 
ont été modifiés pour établir des notifications types. Ceux-ci seront dorénavant faits 
sous forme de publipostage et reprendront toutes les informations.  

• Les rencontres de coupes sont saisies sur FBI.  

• Les appels à candidatures pour les organisations des finales vont être lancés. 

• 2 qualifications en masculin pour la coupe de France au lieu d’une seule annoncée. 
 

4. CRO 

• Voir pour l'utilisation d'OBM dans les comités. Certains sont demandeurs. 

• Certains arbitres se plaignent du montant des indemnités d’arbitrage sur les 
rencontres qualificatives à la coupe de France. Une application stricte de la note sera 
faite. 

• La totalité des rencontres seniors sont couvertes mais pas en jeunes.  

• Les formations régionales vont démarrer et il n'y a qu'une 20aine de personnes 
inscrites.  
 

5. Commission Technique  

• Pierre KRICK sera proposé à la Présidence de la commission au prochain Comité 
Directeur. Il prendra la succession d’Éric BETTIOL. 

• Pass sanitaire : Beaucoup de remplacement d'entraîneurs. 
  

6. IRFBB et Qualiopi 

• Une visio a été faite sur le micro basket. Un e-learning est déjà en cours. La formation 
en présentiel aura lieu en février.  

• Qualiopi : salariés et élus ont travaillé d'arrache-pied pour être prêt pour le 21 
décembre. 

 
7. Informations du Secrétaire Général 

• Pascale GERARD, membre du CD est proposée pour intégrer la commission démarche 
citoyenne : Accord du Bureau. 
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• Point général sur les licences (voir tableau en annexe) 

• Répartition des tâches des salariés (voir PPT en annexe) 
 

8. Tour de table  

• Anne Catherine CHEVALIER : 2 labels remis la semaine dernière. Les incivilités 
reviennent dans les tribunes. Un projet de protocole de fair-play avec remise de 
kakémono pour lutter contre les incivilités est en réflexion. Un budget sera étudié. 
  

• Laurent HANTZ : La détection TIC aura lieu au Basket Center pour le secteur Alsace et 
les CIC/TIC auront lieu en Lorraine et Champagne-Ardenne. La suite pour le mois de 
février est en cours de réflexion. Le DTR évoque le cas des entraîneurs dans les équipes 
de jeunes élites à contrôler. La Ligue va également demander une place 
supplémentaire à la FFBB en U18 féminine pour pouvoir en proposer une au secteur 
lorrain qui en est totalement dépourvu. 

 

• Marie PARAGEAUD : La remise des labels se poursuit. Une vraie émulation est 
constatée et les choses avancent bien. 

 
9. Divers    

• Le prochain Comité Directeur aura lieu le 11 décembre 2021 à 10h à Lingolsheim. 
 

L’ordre du jour étant épuisé, le Président clos la séance à 22h00. 
 
 

René KIRSCH Thierry BILICHTIN 

Président 
Ligue Grand Est de Basketball 

Secrétaire Général 
Ligue Grand Est de Basketball 

 
 

 


